



まちの話題をお届けします

市ホームページの「旬感まちのニュース」では、このコーナーに掲載できなかったさまざまな話題を紹介しています。最新のニュースから過去3年分まで、写真とともに閲覧できます。ぜひご覧ください。



4/11 掛川桔梗女子ソフト全国大会優勝

小学生女子ソフトボールチーム「掛川桔梗女子ソフト」の市内在住選手5人と監督が市長・教育長を表敬訪問。「第16回全日本春季小学生女子ソフトボール大会」での2年ぶり2回目の優勝を報告しました。



4/18 『くすりん』歌詞レリーフ完成式典

小笠東地区コミュニティセンターの研修室に飾られた歌詞レリーフが除幕されると、参加者からは大きな拍手が送られました。除幕式の後、歌詞レリーフの制作に携わった、4人に感謝状が贈られました。



4/24 河城小学校3年生お茶摘み体験

児童は、地元農家の渡邊徳雄さんからお茶摘みの説明を聞いた後、新茶の香りに包まれながら楽しそうに茶摘みをし、かご一杯に入っている茶葉を見せてくれました。



4/24 菊川茶産業の歴史DVD完成を市長に報告

菊川赤レンガ倉庫を拠点に活動する「NPO法人菊川まちいき」の大橋隆夫理事長ら4人が市長を訪問。菊川市1%地域づくり活動交付金を活用し、菊川茶業の歴史を紹介するDVDが完成したことを報告しました。



表紙のこぼ

4月29日、山梨の老舗茶屋「春木屋」が主催した体験イベントが行われ、県外から参加したおよそ100人が、新茶の手摘みを体験したり、新茶の天ぷらを食べて楽しみました。



今 スポーツ少年団結団式 年の決意を力強く宣言

4月5日、文化会館アエルで令和5年度菊川市スポーツ少年団結団式および令和4年度静岡県スポーツ少年団顕彰表彰・優秀指導者表彰が開催されました。市スポーツ協会が主催する恒例行事で、野球やサッカー、バレーボールや陸上など21団体、およそ350人が参加。各団体の代表者がステージに立ち、「チームで全国大会出場を目指します」や「どんな時でも笑顔で楽しむことを心掛けます」など、それぞれの目標を大きな声で発表すると、代表者の掛け声に合わせて、会場の団員たちも声を上げ、今年1年間の決意を新たにしました。



1 会場にいる仲間とともに宣言する 2 壇上で目標を堂々と発表する

水 第37回西方ふるさとづくり水源祭の恵みに感謝

4月8日、西方地区公文名地内の三ツ池公園で「第37回西方ふるさとづくり水源祭」が3年ぶりに開催されました。農業用貯水池の造成に尽力した先人たちに感謝し、水害防止や五穀豊穡を願う恒例行事。近隣住民などおよそ200人が参加しました。三ツ池のほとりで神事が行われ、役員らが水の恵みに感謝しました。また、恒例の火渡りの神事も行われ、参加者が無病息災を願い、まだ火が残る道を、熱さをこらえながら裸足で通り抜けていきました。最後には餅まきも行われ、子どもから大人まで楽しんでいました。



1 熱さに負けず炎の中をはだして歩く 2 大盛り上がりの餅まき